

Am 20. Mai 1979 erhielten 195 Arbeiter und Angehörige der Intelligenz aus Buna-Werken den als Kandidaten der Nationalen Front bei den Wahlen zu den örtlichen Volksvertretungen das Vertrauen der Bürger. Eine Gruppe der neu- und wiedergewählten Abgeordneten des Chemiekombinates stellte sich vor den Toren des Werkes der Kamera.

Foto: W. Scholtyseck

verteilbaren Endprodukts bringen. Das erfordert initiativreiches Handeln in allen Staats-und Wirtschaftsorganen.

Wir wenden uns dagegen, Baukapazitäten und Materialien, die für die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes benötigt werden, zur Errichtung von Objekten außerhalb des Planes einzusetzen. Durch die veränderten ökonomischen Bedingungen notwendige Maßnahmen gilt es überall überlegt zu verwirklichen, damit ein hoher Effekt für unsere Wirtschaft erzielt wird. Die Parteiorganisationen tragen eine große Verantwortung, daß durch das überzeugende politisch-ideologische Wirken der Kommunisten in den Arbeitskollektiven Verständnis und Initiative für die rasche und gut organisierte Durchführung dieser Maßnahmen geweckt werden. Dazu gehört auch, zentrale Beschlüsse und selbst getroffene Festlegungen durch die Räte vor den Volksvertretungen und den Mitarbeitern im.eigenen Apparat ausführlich zu erläutern.

Die Erhöhung von Ordnung und Disziplin verlangt den konsequenten Einsatz der geplanten materiellen und finanziellen Mittel sowie der Arbeitskräfte für die Erfüllung der Planaufgaben. Hier eröffnet sich Erhöhung von Ordnung und Disziplin